

Montag, 4. Dezember 2006

Familienfeier der SPD mit überörtlicher Prominenz

Mainhausen Die SPD-Familienfeier am ersten Adventswochenende führte erneut zahlreiche Genossinnen und Genossen in das Bürgerhausrestaurant zum „Tati“ in Mainhausens Ortsteil Zellhausen. Unter anderem waren auch der Vorsitzende der SPD im Kreis Offenbach, Kreisbeigeordneter Carsten Müller sowie die Landtagsabgeordnete Dr. Judith Pauly-Bender gekommen, um den Anwesenden eine besinnliche Adventszeit und schöne Weihnachtstage zu wünschen. Carsten Müller bedankte sich im Namen der Kreissozialdemokraten für die gute Arbeit vor Ort und den Beitrag der Mainhäuser SPD zum Kreistagswahlergebnis: „In Mainhausen wird seit Jahren ehrliche und verlässliche Politik durch die SPD betrieben. Auch wenn viele unbequeme Entscheidungen angesichts der Hinterlassenschaften von CDU und deren Bürgermeister, der heute bei der FDP verweilt, getroffen werden mussten. Dennoch und ich glaube gerade deshalb, haben Euch die Wähler zur stärksten Fraktion gemacht. Ihr habt Mut bewiesen, das aufzuräumen, was andere hinterlassen haben, auch wenn's weh tat. Das wird vom Wähler anerkannt, vor allem wenn die politische Konkurrenz konstruktive Arbeit verweigert. Wir haben auf Kreisebene von diesem Effekt profitieren können.“

Dr. Judith Pauly Bender verwies auf die anstehenden Landtagswahlen im Januar 2008 und machte deutlich, dass jedes einzelne Mitglied gebraucht werde, um in Hessen wieder eine soziale und gerechte Regierung zu installieren: „Wenn alle so engagiert wie Ihr in Mainhausen zur Sache gehen, wird es uns gelingen, Koch abzulösen und das inzwischen abgehängte Hessen wieder an die Spitze der Bundesländer zurück führen. ‚Hessen vorn!‘ in der Tradition von Zinn, Osswald, Börner und Eichel muss wieder Losung für unser Land sein.“

Neben den politischen Grußworten und der traditionellen Tombola-Verlosung konnte auch ein neues Mitglied in den Reihen der Sozialdemokraten begrüßt werden. Roman Kirchner, bereits seit der Kommunalwahl in der Fraktion der SPD als Geschäftsführer tätig, hatte vor wenigen Tagen beschlossen der Partei beizutreten. Im Rahmen der Familienfeier wurde ihm durch die Ortsvereinsvorsitzende Gisela Schobbe das Parteibuch überreicht. Zu den ersten Gratulanten zählten der Vorsitzende der Gemeindevertretung Dieter Jahn, Bürgermeisterin Ruth Disser, Erster Beigeordneter Hans-Joachim Funkert und Fraktionschef Kai Gerfelder.

www.spd-mainhausen.de

SPD Mainhausen, V.i.S.d.P. Gisela Schobbe, Schillerstraße 68, 63533 Mainhausen